

第37回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報）

○実施日時／令和3年5月10日 9時30分～10時00分

○発言要旨

議事	発言
<p>次第1「本市の医療体制について」</p>	<p>※ 資料に基づき、岡部所長から説明を行った。</p> <p>【岡部所長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・変異株であろうがなかろうが基本的な感染症対策は変わらないことをご理解いただきたい。
<p>次第2「ワクチンの接種について」</p>	<p>※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った</p> <p>【岡部所長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ワクチンが足りないと言うことが話題になっているが、聞いている限りでは感染症研究所での検定が、現在2,000万本分相当が行われている。ワクチンが足りないという不安感があると思うが、もう少し待てば供給される。 <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・報道発表資料にもあるように、7月4日までのワクチン供給量がはっきりしてきたので、順次拡大していく。
<p>次第3「まん延防止等重点措置の期間延長に伴う本市行政運営方針について」</p>	<p>※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・何か質問等あれば、特になければこの方針で進めたいと思います。
<p>その他</p>	<p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・政府から7月中に高齢者のワクチン接種を終えるようにと強い指示があり、それに向けての準備を今関係局で進めている。形が見え次第しっかり報告して共有していく。 ・本日から個別医療機関におけるワクチン接種が開始となり、明日からは各市民館における集団接種が開始となる。準備はして頂いているが、質問や混乱がないとは言えないので、各区を中心に準備は万全を期して頂きたい。 ・市民の皆様には効果的な方法で発信していき、ワクチンは確実に増えていくので、難しい面はあるが冷静な行動を呼びかけていきたい。

以上